

Vor 100 Jahren: Eröffnung Lokalbahn Rosenheim-Frasdorf

Ausstellung im Frasdorfer Dorfmuseum startet am 18. Mai

Frasdorf – Am 7. Mai 1914 wurde nach jahrelanger Planungs- und Bauzeit die Eröffnung der Lokalbahn Rosenheim-Frasdorf gefeiert. Ein Eisenbahnkomitee, bestehend aus Gewerbetreibenden und Kleinindustriellen aus Landl, Rohrdorf, Achenmühle und Frasdorf, hatten den Bahnbau gegen große Widerstände vor allem aus Prien schließlich durchgesetzt.

Mit einem großem Fest wurde der Tag der Jungfernfahrt in Frasdorf begangen. In den 1920er- und 1930er-Jahren und dann wieder nach dem Krieg wurden an den Wochenenden Tausende von Schifahrern in Sonderzügen nach Frasdorf gebracht. Legendär waren die Faschingsfeste der Rosenheimer Bergwacht. Im September 1970 ging dann mit der Einstellung der Bahn ein Stück Eisenbahngeschichte zu Ende.

Das Dorfmuseum Frasdorf erinnert mit einer Sonderausstellung an die langwierige



Maskierte Schifahrer 1963 am Frasdorfer Bahnhof.

FOTO RE

Planungsphase, die technischen Details, die Eröffnungsfeierlichkeiten, den Bahnalltag und das Ende. Die Eröffnung der Ausstellung ist am Sonntag, 18. Mai

um 16 Uhr. Sie ist bis 26. Oktober jeweils sonntags von 16 - 18 Uhr geöffnet. Für Gruppen sind Führungen auf Anfrage bei der Tourist-Info Frasdorf jederzeit möglich. re

CVS/017 16.05.14